

保護者各位

## 第 3 回 地区委員会だより

谷戸小 PTA 地区委員会

### 1. はじめに

春が待ち遠しい今日この頃…本来であれば第3回地区委員会を対面で開催する予定でしたが、昨今の新型コロナウイルス感染症再拡大を受け、残念ながら今年度最後の地区委員会も書面での開催となりました。

昨年度に引き続き、制約の多い中ではありましたが、活動内容を精査する機会ととらえ、必要な活動を模索しながら進めてまいりました。各地区班の地区委員の皆さまには、活動内容に柔軟にご理解・ご協力をいただき本当にありがとうございました。また、先生方・PTA 事務局およびメタセコイアの皆さまにおかれましても温かくご対応くださり感謝申し上げます。

どのような時も、子どもたちの安全は私たち大人が守るべき大切なもの、ということに変わりはなく、引き続き地域の大人全員で子どもたちを見守り、安全で楽しい学校生活を送る手助けを行っていきますと幸いです。

(令和3年度地区三役一同)

### 2. 校長先生挨拶

寒さも一段と厳しくなりました。そんな中でも校庭の梅や桜の芽が少しずつ膨らむ様子が、子どもたちの成長と重なります。

日頃より、谷戸小学校の教育活動にご協力いただきありがとうございます。地区の皆様には、子どもたちの安心安全な登下校等につきましてもご尽力ご協力をいただきありがとうございます。

コロナ的状況下で、最近強く感じることは、「顔のつながる関係」の大切さです。特に、これか何年も場合によっては何十年も地域とともに生きていく子どもたち、保護者の皆様においても同様と考えると、コロナ的状況で顔がつながる機会が明らかに減少し希薄になりつつあるこの現状を課題ととらえ、今後創意工夫が必要と改めて考えるところです。地区委員会の活動におきましても、この課題を一緒に考えていただけると幸いです。

※安全に関してお気づきの点やお困りの点などありましたら、遠慮なくご相談ください。

### 3. PTA 会長挨拶

新型コロナウイルス感染症拡大という状況の中でしたが、地区三役の方々をはじめ、地区委員の皆様、1年間ありがとうございました。地区活動は、地域とのかかわりを繋げる重要な活動となっています。来年度も引き続き、子供達の安心・安全を第一に活動を行っていただけたらと思っております。

今後とも、谷戸小 PTA へのご理解とご協力をよろしくお願い致します。

### 4. メタセコイア副会長挨拶

谷戸小 PTA 地区委員の皆様

青少年育成会メタセコイアです。コロナ禍が収まらず、なかなか皆さんと共に活動ができず、とても残念に思います。ただ地区委員会としての活動が縮小されても、毎日の生活の中で、地域に目を向けて行くこと、そして何よりご自分のお子様を通して、谷戸小の様子を把握されているかと思えます。

私達メタセコイアも、地域の大人として、谷戸小の子どもたちを見守って参ります。

一年間、大変お世話になりました。ありがとうございました。

### 5. 地区班活動報告 10月～1月 (別表1参照)

### 6. 防犯パトロール (別表2参照)

担当班 :10月 緑2A 班、11月 谷戸2A 班、12月 谷戸2B 班、1月 谷戸2C 班

### 7. 地区班活動について

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、今年度は学校での地区班活動では地区委員の参加はなしでした。

しかし、地域の保護者と児童がお互いの顔を覚えることはやはり大切ではないか、ということから、来年度の地区班活動は一斉下校を見守るなどの活動を行う予定です。

### 8. 令和4年度地区三役・交通安全協力員について

(1)立候補・互選会にて、来年度地区三役3名が決定しました。

(2)新地区委員より立候補があり、交通安全協力員 2 名が決定しました。

任期：令和4年4月～令和5年3月

1年間どうぞよろしくお願いいたします。

#### 9. 腕章・自転車プレート回収について

『自転車プレート』と『腕章』は、末子卒業時に回収していましたが、今年度より回収はなしとさせていただきます。

『子ども見守り隊腕章』は地区ごとに配布し、来年度からの防犯パトロールの際は必ず身に付けていただきますようお願いいたします。

#### 10. 引継ぎについて

新旧地区委員の引継ぎですが、各班にて個別に引継ぎをお願い致します。

例年は、3学期の地区委員会で新年度地区委員さんにPTA室の印刷機の使い方など説明していましたが、PTA室が密になりますので、今年度もできる限り各班の現委員さんから新委員さんへ引き継ぎの際に説明をお願いいたします。PTA室に使用方法の貼り紙があります。現委員さんで対応できない場合は、三役までご相談ください。

#### 11. 個人情報の取り扱いについて

今年度の活動が終了しましたら、活動で収集された全ての個人情報は書類・データともに適切に処分をお願いいたします。

#### 12. 地区合併について

今後緑都営地区の児童数と家庭数の減少により地区の合併を検討しています。

#### 13. 「子ども110番ピーポくんの家」、「安全マップ」について

ピーポくんの家へお渡ししていただくお礼状とお礼の品を地区委員の代わりに地区三役で配布しました。子ども110番ピーポくんの家手引き、令和4年度安全マップは今年度も現在作成中で、年度末に各班ごとに配布頂く予定となりますので協力お願い致します。

#### 14. 来年度からのPTA会費徴収方法について

例年、PTA会費徴収は地区委員が行っていましたが、来年度よりPTA事務局が直接行う予定です。

### 別表1 ■地区班活動報告 ■

期間：2021年10月～2022年1月

地区三役	10/11	家庭数修正作業
	11/7	避難所開設訓練出席(委員長)
	11/20	活動費受け取り、メタセコイア定例会出席
	12/2	転入生対応
	12/18	互選会出席
	12/20	打ち合わせ、ピーポくん家協力者様配布用お手紙準備
	1/31	
	1/17	ピーポくんの家協力者様お礼の品購入
	1/31	ピーポくんの家協力者様宛お手紙準備
	2/7	地区委員会 新入生セット準備
北原	11/24 1/31	地区委員選出報告メール 報告書メール
緑2A	10/19～22.25～29 11/11 12/15	防犯パトロール  来年度地区委員選出 転入生会費徴収
緑2B	11月	新年度地区委員選出

緑3	10/15 10/17 10/22 11/2	第2回地区委員会 次年度地区委員の選出打合せ(オンライン) 次年度地区委員の立候補者へ打診メール 「新地区委員選出報告書」作成・提出
緑都営		活動なし
谷戸2A	11/20.21.25~27 11/6	防犯パトロール 新地区委員決定・報告
谷戸2B	9/23 12/13.15.17.21.23 1/22	谷戸地区連絡「新地区委員決定」メール配信 防犯パトロール 新旧委員引継ぎ
谷戸2C	10/24 11/10 11/15 1/12~15	新地区委員募集 新地区委員班長選出 地区三役へメール報告 防犯パトロールの実施
グランジオ	10/5~ 10/24 11/13 11/26 12/7	新地区委員選出 新地区委員候補者顔合わせ 新地区委員選出報告書作成・提出 三役立候補(1名)あり、新地区委員再選出 新地区委員選出報告書再提出

#### 別表2 ■防犯パトロール報告■

※不審者情報が寄せられた時期は、場所を広げて数回にわたりパトロールしていただきました。  
ご協力ありがとうございました！

#### ■10月 緑2A

10/19 ~22 10/25 ~29	17時~ 17時 30分	地区内の住宅街、 いこいの森公園	<ul style="list-style-type: none"> <li>・遊んでいる子どもはいないが、公園帰りや学童保育の帰りの子どもたちの姿は見られる。</li> <li>・住宅内には街頭はあるけれど、薄暗さを感じる。</li> <li>・住宅内の細い道路をスピード上げて走る車、自転車が見られる。</li> </ul> <p>以上のことから、</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・危険に感じた時には、近くの家に助けを求めることを子どもたちにも周知していく。</li> <li>・地区内自治会へお便りなどに徐行運転や「ピーボくんの家」への登録のお願いを掲載できないか相談した。</li> </ul>
------------------------------	--------------------	---------------------	---

#### ■11月 谷戸2A

11/20(土) 16時~20 分程度	又ーベル→フ レスポ→サン ヴェール→焼 き鳥みっちゃん→田無病院 前→コープ公 園周辺。	<ul style="list-style-type: none"> <li>・交通面で気になること まだ明るい時間帯で見通しも良かったため、危険な所はなかったが、食パン道～フレスポ側へ渡る信号の所は渡る歩行者・自転車・車の交差で暗くなるにつれて自転車などの影で児童が見にくい場合も危険ではないかと思われた。</li> <li>・防犯面で気になること せせらぎ、コープ公園では子供達の姿を見たが、歩いた通りには子供達の姿はなかった。</li> </ul>
11/21(日) 16時~	又ーベル→い こいの森→グ ランジオ交番 →中原小→又 ーベル	<ul style="list-style-type: none"> <li>・交通面で気になること フレスポ角やデニーズ駐車場の出入り口。車両以外にも自転車や人通りも多い。</li> <li>・防犯面で気になること 又ーベル裏方面は5時前の時点で人通りはほとんどない。なるべく表通りを通過して帰るなどの工夫が必要。 コンビニやフレスポなどの店舗、折田サイクルさんなどの個人商店は逃げ込めると思われる。 ピーボ君の家の場所の確認や又ーベルやサンベールのフロント、ピアリッツ、いちよう公園の方だと誠文堂など、普段からご家庭で逃げ込めそうなお店についてお子さんと話をすることが大切だと思われる。</li> </ul>

11/25(木) 16時～	ヌーベル、 サンヴェール 周辺	<ul style="list-style-type: none"> <li>• <b>交通面で気になること</b> 夕方の買い物客などで人通りが多い上に歩道を通行する自転車も多くかなりスピードも出しているので注意して歩かないと危険を感じることもある。下校中の児童を数人みかけたが、横に並んで話ながら歩いているので通行人や自転車とぶつからないか心配だった。</li> <li>• <b>防犯面で気になること</b> 公園内(ヌーベル、コープ横)も含め、子供をあまり見かけなかった。</li> </ul>
11/26(金) 16時半～ 17時半	焼き鳥みっちゃ ん前の信号	<ul style="list-style-type: none"> <li>• <b>交通面で気になること</b> 登下校時は見守りスタッフが立って下さるので安心ですが、夕方はいないので、左折車が危ない時がある。</li> <li>• <b>防犯面で気になること</b> 冬期は17時過ぎるといっきに道が暗くなる。特に、バス通りではなく、ヌーベルの裏側の通りは街灯も少なく、真っ暗。(ひばりヶ丘保育園～はなみずき公園～中原小学校東門のあたり) 冬は16時半に帰宅を促すチャイムが鳴っているが、実際は遊びや学童の帰りの子供、習い事に向かう子供など、17時前後に特に子供の行き交う姿をたくさん見かける。</li> </ul>
	デニーズ、 ビッグA、 サンヴェール	駐車場から出てくる車をきちんと意識せずに歩くと危ない
	フレスポ～ 食ばん道の信号	道が細く、青になるまで待つ場所がとても狭い。自転車の往来が頻繁。
11/27(土) 16時～ 16時25分	ヌーベル、 イチョウ公園 一本手前を左 折、都営住宅 前、レジデン ス 駐車場 側、ヌーベル 裏、コープ脇 の交差点を通 過し、フレス ポ脇を通り、 ヌーベルに戻 る。	<ul style="list-style-type: none"> <li>• <b>交通面で気になること</b> フレスポ脇の歩道。(写真は道を挟んだ反対側から撮影) 狭い歩道だが、歩行者、自転車どちらも通らざるをえないため危険。 グループで通過する際、敢えて車道を歩いている姿も散見される。すでに通学路合同点検調査でも声が挙がっているが、切れ目のある縁石に変更してもらいたい。「自転車は押して歩きましょう」といったポスターもあれば、少しは効果的。</li> <li>• <b>防犯面で気になること</b> 公園一本手前の道。人気がない道なので、冬場の薄暗い時間帯は特に注意が必要。</li> </ul>

#### ■12月 谷戸2B

12/13,15, 17,21,23	コープ公園、イチョウ公園、 せせらぎ公園、ヌーベル公 園、たんぼぼ公園、フレスポ 周辺	<ul style="list-style-type: none"> <li>• 日暮れが早くなり、5時頃の公園にはあまり子どもがいなかった。</li> <li>• フレスポ周辺は買い物の人や車が多く、 交差点は右左折車に巻き込まれそうで心配。</li> <li>• フレスポ駐車場入り口も警備員がいない時間帯は注意して歩かないと危険。</li> </ul>
-----------------------	--	---

#### ■1月 谷戸2C

1/12 ～15	イチョウ公園、コープ公園 など	• 地区周辺のパトロールを30分程度実施。
-------------	--------------------	-----------------------

大きな事故もなく子どもたちの安全が守られたのも一緒に活動してくださいました皆様のおかげです。  
1年間ご協力、本当にありがとうございました。

#### ご意見・お問合せ

✉ yatochiku2021@gmail.com (地区委員会)